

議員提出議案第25号

香港の民間活動家らによる尖閣諸島への不法上陸及び中国船舶の領海侵入に抗議する決議

上記の議案を提出する。

平成24年9月19日

提出者

1 番	むらまつ 勝康	2 番	池田 ひさよし
3 番	中 村 けいこ	4 番	平田 みつよし
5 番	秋 本 とよえ	6 番	筒 井 孝 尚
7 番	秋 家 聡 明	8 番	小 山 たつや
9 番	く ぼ 洋 子	1 3 番	出 口 よしゆき
1 4 番	黒柳 じょうじ	1 5 番	上 原 ゆみえ
1 6 番	安 西 俊 一	1 7 番	新 村 秀 男
1 8 番	く げ しげる	1 9 番	うてな 英 明
2 0 番	大 高 た く	2 1 番	清 水 忠
2 2 番	工 藤 きくじ	2 3 番	佐藤 ゆうだい
2 4 番	米 山 真 吾	2 5 番	梅 沢 五十六
2 6 番	小 用 進	2 7 番	舟 坂 ちかお
2 8 番	ふ せ 秀 明	2 9 番	上 村 やす子
3 0 番	向 江 すみえ	3 3 番	斉 藤 初 夫
3 4 番	牛 山 正	3 5 番	荒 井 彰 一
3 6 番	丸 山 銀 一	3 7 番	倉 沢 よう次
3 8 番	石 田 千 秋	3 9 番	うめだ 信 利
4 0 番	小 林 ひとし		

葛飾区議会議長 梅 沢 五十六 殿

香港の民間活動家らによる尖閣諸島への不法上陸及び中国船舶の領海侵入に抗議する決議

尖閣諸島は、歴史的事実にも国際法上から見ても明らかに我が国固有の領土で

あり、尖閣諸島に関して解決すべき領有権の問題はそもそも存在しないものである。

このような中、去る8月15日に香港の活動家ら14名が、海上保安庁巡視船による警告・制止を振り切って我が国の領海内に侵入し、これら活動家のうち数名が尖閣諸島魚釣島に不法上陸するに至った。

このような行為は、決して容認できるものではなく、本区議会は、このような違法行為を強く非難するとともに、厳重に抗議するものである。

また、尖閣諸島は国有化されたが、これに対して中国・国家海洋局所属の船舶による9月14日に発生した我が国領海内への侵入については誠に遺憾であり、これについても本区議会は厳重に抗議をするものである。

一方、我が国にとって中国及び香港は幅広い分野で緊密な関係を有し、利益を共有する重要なパートナーであり、感情的な対立や緊張の激化は、決して双方の国益には繋がらない。

しかしながら、違法行為に対しては厳正に対処すべきであり、日本政府においては、尖閣諸島国有化の真意を中国政府に粘り強く説明する一方、尖閣諸島の有効支配を引き続き確たるものとしていくために、警備体制の強化を含め、あらゆる手立てを尽くすことを強く求めるものである。

以上、決議する。